



UNIVERSIDAD  
DE SAN PABLO-T  
Tucumán | Argentina

**"Jornada por el Derecho Humano a la Paz"**

27 de junio de 2018

Esta iniciativa se enmarca en las actividades académicas que promueve el área de Relaciones Internacionales de la Universidad de San Pablo Tucumán (USP-T) con finalidad de contribuir a los estudios internacionales en sus múltiples dimensiones y desde una perspectiva interdisciplinaria. Además la propuesta de **Jornada de Derecho Humano a la Paz** también surge del marco de los compromisos asumidos por la USP-T con la Red Federal de Derecho Humano a la Paz de realizar actividades conjuntas para la difusión del estudio así como de las investigaciones referentes a la temática. Participan en la organización de la actividad, el Centro de Investigación para la Paz (USP-T) dirigido por la Dra. María Teresa Muñoz, El Consejo Federal de Estudios Internacionales de Argentina (COFEI).

El objetivo de la Jornada consiste en generar un espacio para la difusión, debate e intercambio de estudios acerca de los temas relativos a los Derechos Humanos especialmente orientado al Derecho Internacional y al Derecho Humano a la Paz.

Lugar: La Jornada se llevarán a cabo en el campus de la Universidad de San Pablo – T-, Av. Solano Vera y Camino a Villa Nougues – San Pablo – Tucumán

Horario: 17 a 19 horas

#### **Programación:**

17 a 17h30min - **Mesa redonda para la presentación de libro.**

Moderadora Dra. María Teresa Muñoz.

Presentación a cargo del Dr. Antonio Musso (Universidad Católica de Santiago del Estero)

- "El derecho humano a la paz y la (in)seguridad humana. Contribuciones Atlánticas"

Carmelo Faleh Pérez y Carlos Villán Durán (directores) – Velasco editorial

- "Derecho Internacional de los Derechos Humanos. Su aplicación en Argentina"

José Antonio Musso (coordinador) - Velasco Editorial

17h30 a 19 horas - **Conversatorio sobre Derecho Humano a la Paz.**

Moderador Prof. Luiz Naclerio Torres

"Los grandes principios del Derecho Internacional Contemporáneo". Dr. Norberto Consani (Presidente del COFEI – Argentina)

"De la intervención humanitaria a la responsabilidad de proteger: el caso de Siria". Dr. Ricardo Tahhan (Universidad Católica de Santiago del Estero)

"Luces y sombras en el proceso de codificación internacional del Derecho Humano a la Paz". Dr. Carlos Villán Durán (Universidad de Alcalá – Madrid)

Abierto a preguntas y debate con los conferencistas.

Se otorga certificado de asistencia.





UNIVERSIDAD  
DE SAN PABLO-T  
Tucumán | Argentina

# Jornada de Derecho Internacional y Derecho Humano a la Paz

- **Disertantes:**

- “Los grandes principios del derecho internacional contemporáneo”  
Dr. Norberto Consani
- “De la intervención humanitaria a la responsabilidad de proteger: el caso de Siria”  
Mg. Ricardo Tahhan, Lic. Sebastián Banco
- “La libre determinación de los pueblos y el derecho humano a la paz”  
Dr. José Antonio Musso
- “Luces y sombras en el proceso de codificación internacional del derecho humano a la paz”  
Dr. Carlos Villán Durán

26 de Junio, 2018 | 18:30 hs. | Auditorio UCSE

Universidad Católica de Santiago del Estero  
Facultad de Ciencias Políticas, Sociales y Jurídicas | Tel. 0385-4211777 - Int. 277  
extension.cienciaspoliticas@ucse.edu.ar | www.ucse.edu.ar

